

AGENCIA DE RECORTES  
PRENSA - COR

ALONSO OVALLE 846 . OF. 202 - FON0 336183 - FAX 336183 - SANTIAGO

C332  
1991

SUR DE  
CONCEPCION

19 MAR 1991

## UDI y PR en desacuerdo con el peaje de Coronel

El senador de la Unión Demócrata Independiente, Eugenio Cantuarias, y el Partido Radical de la provincia de Arauco afirman que el tan bullado peaje de Coronel no debería llevarse a cabo, intentándose otros mecanismos para obtener los fondos con que se construirá la doble vía que unirá a esta provincia con la zona del carbón.

El PR afirma que siendo Arauco una de las zonas con más potencial de recursos de la región se le ha postergado sistemáticamente, sobre todo permitiendo que la congestión y el mal estado de su principal red vial aumente cada día más. Por eso está de acuerdo en que la doble vía es absolutamente necesaria, puesto que el tramo Lota - Coronel - Concepción es considerado la "carretera del

terror". Sin embargo, rechazan enérgicamente la idea de financiarla con un peaje ya que este iría en desmedro de los trabajadores de la zona, donde la pobreza es uno de sus mayores problemas.

El senador Cantuarias, por otro lado, afirma que sobre este punto el gobierno ha sido deficiente en su actuación, lo que ha derivado en una postergación de las referidas obras.

Acerca del criterio del gobierno para enfrentar esta materia, que dio el ministro de Obras Públicas en su reciente visita, el parlamentario de la UDI percibe improvisación de la autoridad que hace temer fundamentalmente que los trabajos de la doble vía Concepción - Coronel y Penco - Lirquén no se iniciarán este año.